
Pièces 12 Pièces

Référence VILLA PALACE DE LYS

Prix Prix NC

Cannes
Maison à louer (06400)
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Située dans l'un  des quartiers  les  plus  prestigieux  de Cannes,  propriété  luxueuse

disponible  en  location  saisonnière,  idéale  pour  des  vacances  en  famille  ou  bien

pour des évènements professionnels, mariages ou shootings.À Cannes, à quelques

minutes  seulement  de  la  Croisette,  du  palais  des  Festivals,  des  plages,  ports  et

restaurants, découvrez cette demeure aux prestations hauts de gamme offrant une

expérience unique dans le très prisé quartier de Super Cannes, admirant une vue

féérique  sur  la  mer,  le  Cap  d'Antibes  et  les  îles  de  Lérins.La  propriété  dispose

d'une villa principale comprenant un ...

Located in one of the most prestigious areas of Cannes, luxurious property ideal for

family  vacations  or  for  professional  events,  weddings  or  photo  shoots.Only  a  few

minutes  away  from  the  Croisette,  the  Palais  des  Festivals,  beaches,  ports  and

restaurants, discover this luxurious property with high-end fittings offering a unique

experience  in  the  sought-after  Super  Cannes  neighborhood.The  villa  boasts  a

magical view over the sea, the Cap d'Antibes and the Lérins islands.The property is

composed of a main villa comprising an entrance hall leading to the living room with

fireplace, the dining ...

SOLARI PROPERTIES

Résidence de la Plage - 06590 THÉOULE-SUR-MER

Contacter l'agence
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